

Tu es en dernière année de kinésithérapie et tu souhaites te lancer en tant qu'indépendant une fois diplômé ?

Rejoins-nous au sein du cabinet médical « l'Échauffourée » à Mouscron !

Notre équipe est actuellement constituée d'un médecin généraliste, une logopède et 2 psychologues, et nous serions heureux de pouvoir faire profiter notre patientèle de tes soins.

Un spacieux local peut t'être loué, soit de manière exclusive soit à la demi-journée (si tu souhaites combiner avec une activité hospitalière ou en maison de repos par exemple).

A la demande, ce local peut être partagé avec un/des autres kiné(s).

Flexibilité assurée en fonction de tes besoins !!!

N'hésite pas à nous contacter pour de plus amples informations
(0495/14.52.81 ou 0472/93.25.17)

L'équipe du cabinet « l'Échauffourée »